



Mengapa Kecanduan Judi Menjadi Masalah Besar di Amerika Serikat? Temukan Faktanya!

Description

Fokus pada Masalah Perjudian

Pemecatan penerjemah dan sahabat dekat bintang bisbol Los Angeles Dodgers, Shohei Ohtani, setelah dugaan judi ilegal dan pencurian dari pemain bisbol Jepang tersebut menarik perhatian kembali pada perjudian kompulsif. Tim memecat penerjemah Ipei Mizuhara, yang telah menjadi teman terus-menerus Ohtani sejak bintang itu datang ke AS pada tahun 2017, setelah laporan tentang keterlibatannya dengan bandar judi ilegal dan hutang jauh lebih dari \$1 juta.

Apa Itu Masalah Judi?

Dewan Nasional tentang Masalah Judi mendefinisikan kecanduan judi sebagai “perilaku berjudi yang merugikan seseorang atau keluarganya, sering kali mengganggu kehidupan sehari-hari dan karir mereka.” Kecanduan judi adalah diagnosis kesehatan mental yang diakui, dan kelompok tersebut mengatakan siapa pun yang berjudi bisa berisiko mengembangkan masalah.

- Setiap orang yang berjudi dapat berisiko
- 2,5 juta orang dewasa di AS memenuhi kriteria memiliki masalah judi berat

Seberapa Meluas Masalah Ini?

Menurut dewan, sekitar 2,5 juta orang dewasa di AS memenuhi kriteria memiliki masalah judi yang parah. Ada 5 hingga 8 juta orang lainnya dianggap memiliki masalah judi ringan atau sedang. Hotline 800-GAMBLER dapat memberikan bantuan dan referensi, dan Gamblers Anonymous juga memiliki sumber daya dan dukungan bagi mereka yang memiliki masalah judi.

Legalitas Taruhan Olahraga

Taruhan olahraga legal di 38 negara bagian AS ditambah Washington, D.C., sejak putusan Mahkamah Agung AS tahun 2018 yang membuka pintu gerbang untuk perjudian legal dalam kasus yang diajukan oleh New Jersey. Lebih dari 80% taruhan olahraga dilakukan secara online, menggunakan ponsel atau laptop. Pada hari Kamis, di awal turnamen bola basket perguruan tinggi NCAA, Asosiasi Perjudian Amerika memperkirakan bahwa warga Amerika akan bertaruh \$2,72 miliar dengan outlet legal tahun

ini pada turnamen tersebut.

Tindakan Liga Olahraga Terkait Judi

Liga olahraga utama melarang pemain mereka berjudi, dan banyak memberlakukan hukuman termasuk denda, denda dan larangan seumur hidup atas pelanggaran. Liga-liga olahraga telah menjadi mitra bisnis dengan outlet perjudian terbesar. Banyak tim dan liga memiliki mitra taruhan olahraga resmi dan mengizinkan iklan perusahaan perjudian di tempat mereka. Beberapa bahkan telah membuka buku olahraga di stadion mereka.

Legalitas Taruhan di California atau Jepang

Taruhan olahraga tidak legal di California, meskipun telah ada beberapa upaya untuk melegalkannya. Di Jepang, kebanyakan bentuk perjudian dilarang, meskipun diizinkan untuk balap kuda, balap motor dan balapan umum yang melibatkan sepeda, perahu motor, dan sepeda motor.

Ringkasan

Kisah pemecatan penerjemah bintang Los Angeles Dodgers, Shohei Ohtani, karena dugaan perjudian ilegal dan pencurian sedang menyorot perhatian pada judi kompulsif. Apa yang dianggap sebagai kecanduan judi? Seberapa luas masalah ini? Di mana taruhan olahraga legal? Apa yang dilakukan liga olahraga terhadap perjudian? Apakah taruhan legal di California atau Jepang? Bagaimana pendapat Anda tentang hal ini? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)